
Die Demokratie wird bleiben - Aber welche?

Eduard Meßmer, 9. Februar 2025

Wir sind schon längst in ein Zeitalter der Aufklärung 2.0 eingetreten. Die Menschheit wacht nach und nach auf. Die Zeit der repräsentativen ‚Wahl‘demokratien im Verbund mit einem raubtierkapitalistischen Wettbewerbs, Konkurrenz und damit Konfliktsystem ist vorbei, auch wenn rückwärtsgewandte Plutokraten das überkommene politische System im kollektiven Westen für eigene Zwecke glauben, restaurieren zu können. Auch ein Elon MUSK wird diese Entwicklung nicht aufhalten können.

Wir als Basisdemokratische Partei repräsentieren im eigenen Namen eine Weltanschauung, ein Denken im Kooperationsprinzip und im Für- und Miteinander, sozial, wirtschaftlich und damit auch politisch. Kooperation mit einem Für- und Miteinander verspricht ein Leben im Guten und Wahren und somit ein Denken und Leben in Fülle, die Struktur der „Flower of Life“, politisch transformiert in soziale Gemeinschaften und praktisch mit einer umfassenden Demokratisierung der Demokratie, indem ein Blumenstrauß von direkten Beteiligungsinstrumenten ganz normaler Bürger im Willens- und Entscheidungsprozess implementiert wird. Basisdemokratie bringt die Menschen wieder zusammen, stellt die Politik vom Kopf auf die Füße, dorthin wo sie hingehört, zu den Menschen mit ihren wirklichen Bedürfnissen.

Eine über die Menschheitsgeschichte oktroyierte gigantische Lüge hat sich trotz aller hilfloser Gegenwehr und Manipulation der Massen aus dem Kreis der Plutokraten und Satanisten offenbart, so dass die ‚Wahrheit‘ jetzt durch alle Kapillaren des Lebens hindurchdringt. Weder eine ‚Agenda 2030‘, ein ‚Digital Services Act‘, ‚politische Verfolgung‘ noch die Energie eines Tauschmittels wird die „Aufklärung 2.0“ aufhalten können.“